

今年の世相を表す漢字は「税」にきました。

12月13日（水）

その年の世相を漢字一文字で表す師走恒例の「今年の漢字」が昨日発表され、今年は「税」に決まりました。2位「暑」3位「戦」と続きます。ではなぜ毎年12月のこの時期に発表されるのか？それは12月12日が「漢字の日」だからです。漢字一字に込められた奥深い意義を再認識する機会を持つことを目的に始まり、今年で29回目になります。税収増の還元として岸田首相が所得税・住民税の定額減税を打ち出したことや、消費税のインボイス制度（適格請求書）の導入などが理由にあがっています。さて、2学期も残り8日となりました。2年生は専門委員長選挙に向けて動き始めました。立会演説会と選挙は今週末12月15日（金）に行われ、三役を含めすべての役職が決定します。また、令和6年度青垣中学校PTA役員選挙結果について別紙でお知らせした通りです。PTA会則の規定に基づき、1・2年生の会員様に令和6年度青垣中学校PTA三役等の投票をしていただき、選挙管理委員により開票を行いました。その結果、新役員として当選された皆様方に、「会則の規定」により承諾をいただきましたことを報告いたします。つきましては、新役員の皆様には青垣中学校PTA活動の推進にご尽力いただきますようお願い申し上げますとともに、会員の皆様にもPTA活動に対し、格別のご支援とご協力をいただきますようお願い申し上げます。



学習の様子

